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1 Présences

1.1 Présences vocales

1. Alexandre Asensio (Promotion 2018)
2. Denis Clavier (Promotion 2018)
3. François Ducoin (Promotion 1976)
4. Louis Favrie (Promotion 2018)
5. Jérôme Gautier (Promotion 1986)
6. Alice Glémarec (Promotion 2018)
7. Alan Le Montagner (Promotion 2018)
8. Sylvain Maret (Promotion 2019)
9. David Mazaltarim (Promotion 2002)
10. Laurent Prével (Promotion 1982)
11. Loris Tichadou (Promotion 2018)
12. Patrick Viscaino (Promotion 1985)

1.2 Absents/excusés

1. Christine Arioli (ENSIIE)
2. Alexis Damiens (Promotion 2017)
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2 Organisation

2.1 Accueil des nouveaux administrateurs

Pour patienter. Retour sur l’AGO et le mandat ?
La réunion commence sur un petit accueil et une présentation des membres du CA,

pour que les trois nouveaux venus apprennent à connaître l’équipe déjà en place.
Ensuite, l’équipe vote pour élire le bureau de l’association.

2.2 Élection du nouveau bureau

Jérôme et Alexandre expriment leur volonté d’effectuer une transition au sein de la
présidence, avec Alexandre en tant que vice-président pour cette année et une inversion
possible l’année prochaine. Jérôme resterait impliqué dans l’association même sans être
président, notamment pour conseiller et aider les plus jeunes. Cela s’est par ailleurs amorcé
avec la présence d’Alexandre en tant qu’invité du dernier CA de l’ENSIIE.

Jérôme est élu président à l’unanimité des voix exprimées.
Alexandre se porte candidat au poste de vice-président, et est lui aussi élu à l’unanimité

des voix exprimées.
Alan est élu secrétaire général à l’unanimité des voix exprimées.
David est élu secrétaire adjoint à l’unanimité des voix exprimées.
Denis est élu trésorier à l’unanimité des voix exprimées.
François est élu trésorier adjoint à l’unanimité des voix exprimées.
Le bureau est élu, des candidats peuvent se porter candidats à d’autres organes d’action

s’ils le souhaitent.
Alexandre, Alice, Loris et Alan souhaitent travailler à la communication. Jérôme sug-

gère de créer un pôle communication, et est intéressé pour participer ou conseiller. Alan
en prend la responsabilité.

Denis, Sylvain, Loris et Alexis sont intéressés pour travailler sur les outils informa-
tiques.

2.3 Déclaration en préfecture

Alan et David vont s’occuper de déclarer en préfecture le nouveau CA et le nouveau
bureau.

2.4 Cotisations

Alexandre propose de rendre tous les diplômés membres par défaut, mais de faire des
appels à donations plutôt que des appels à cotiser. Il s’agit d’un thème de discussion à
la CGE. L’un des problèmes serait le paiement à l’IESF de 5epar cotisant. On attendra
donc le compte-rendu de la CGE.
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3 Activités et actions

3.1 Soirée-conférence avec l’association Dièse

Alexandre a été contacté par l’association Dièse, Junior-Entreprise de l’ENSIIE, pour
proposer d’organiser une "Soirée Gala-Conférence", à Evry et en 2021. Il faudrait mettre
un gros coup de communication à ce propos. Alexandre, Alice et Jérôme sont en charge
du sujet. Une réunion entre Dièse, Alexandre et Alice aura lieu.

3.2 Reprise progressive des activités

Il est toujours compliqué de prévoir une reprise des activités que sont le Club A3IE
et les Mardi de l’A3IE avec la situation actuelle. Jérôme pense qu’il faut s’axer sur des
activités en distanciel lorsque c’est possible, notamment pour les conférences, On peut
aussi imaginer de trouver un créneau pour une activité en présentielle en prenant des
mesures sanitaires (port du masque, endroit ouvert et suffisamment vaste).

Alice nous informe que le réseau des anciens de la filière JIN, commun avec TSP,
prévoit de faire leur réunion annuelle virtuellement, soit en VR soit via en se déplaçant
par un clavier, afin de discuter et se rencontrer malgré la distance. L’idée est intéressante
à reproduire, Alice nous fera son retour d’expérience.

Denis reprend le sujet des présentations orientées sécurité, avec l’objectif d’octobre/novembre
en distanciel et avec Thomas Girard, si ce dernier est toujours intéressé.

3.3 Rentrée de l’ENSIIE

Loris au moins, et sans doute d’autres personnes, sera disponible pour faire le discours
de rentrée aux nouveaux arrivants de l’ENSIIE.

Pour la soirée, il y aura aussi des membres présents pour l’organiser, mais il n’y
a pas encore de date prévue car c’est encore compliqué de savoir comment se passera
l’intégration.

Pour ces deux actions, nous attendons donc la confirmation qu’elles auront bien lieu
de la part de l’ENSIIE.
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4 Communication
Nous avons finalement reçu le kakemono de l’association. L’école étant fermée durant

le confinement, Denis s’est occupé de le récupérer, et Laurent l’a désormais dans son
bureau au besoin.

4.1 Délégués de promotion

Alexandre prend en charge le sujet et va nous distribuer les tâches pour contacter
les délégués potentiels. Il faut construire l’argumentaire pour expliquer à quoi servent les
délégués, quelles sont leurs tâches et convaincre les anciens de le devenir.

4.2 Annuaires papiers

Alexandre relance le sujet des annuaires papiers. Hugo Belhomme de la promotion 2019
était prêt à s’occuper de la mise en page, il faut lui fournir les données correspondantes.

Alan va voir avec Hugo pour la mise en page, et Jérôme va porter le projet et définir
les tâches.

4.3 Newsletters de l’association

Nous allons reprendre les newsletters dans les semaines qui viennent, les membres qui
voudraient proposer du contenu sont invités à les indiquer sur le drive de l’association.

4.4 Communication auprès des élèves de l’ENSIIE

L’idée de réaliser des affiches pour les mettre dans l’école intéresse l’équipe, afin que
les élèves gardent en tête l’existence de l’association et les moyens qu’elle a de les aider
dans leur scolarité ou ensuite.

4.5 Autres sujets

Sylvain propose de réaliser des vêtements ou accessoires à l’effigie de l’association.
Sweat-shirt, polo, t-shirt, cravate ou noeud papillon par exemple. Pourquoi pas les vendre
ensuite également, à la RDD par exemple.

On va interroger les anciens pour connaître leur avis sur le sujet, et passer commande
avec les associations étudiantes pour réduire les coûts de revient.
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5 Services Informatiques

5.1 Renouvellement du S.I.

Il y a pour objectif de passer à un S.I. plus performant complètement hors de AllInWeb
à moyen-long terme. Cela se fera étape par étape. Jérôme reste inquiet quant à une bascule
de tout le S.I. sur plusieurs outils gérés par nos soins, notamment le back-office. Il voudrait
participer à l’évolution et donner son avis/challenger l’équipe pour s’assurer que tout se
déroule bien.

5.2 Droits d’accès

Les droits d’accès ont été donnés à Alice, Sylvain et Louis.
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6 ENSIIE

6.1 Prochains événements

Les événements prévus par l’école, à savoir l’intégration, le Gala, le Forum, la Remise
des Diplômes des promotions 2019 et 2020, la Bakanim’ et l’EGC sont pour le moment
incertains. Nous communiquerons et/ou nous impliquerons en fonction des informations
qui nous seront partagées à l’avenir..
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7 Fin de la réunion

7.1 Prochaine réunion

La prochaine réunion aura lieu au retour de vacances de l’équipe, en Septembre ou
Octobre.

7.2 Contact

Voici par ailleurs quelques informations concernant l’association :

— Site web : https://www.a3ie.org
— Groupe LinkedIn : A3IE - IIE ENSIIE Alumni Association Paris/Evry-Strasbourg
— Serveur Discord : ENSIIE Alumni - A3IE sur Discord
— Contact mail : ca@a3ie.org
— Téléphone : 01.69.36.74.92
— Adresse : 1 Square de la Résistance, 91000 Évry-Courcouronnes
— Numéro de SIREN-SIRET : 403 861 230 00015 - Code APE : 9499Z
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